

GRANADA

## La Feria de Empleo buscará contratos de trabajo a más de mil universitarios

Los empresarios piden más especialistas en Informática y Telecomunicaciones

29.01.09 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

Nueva oportunidad para que los universitarios encuentren trabajo. Es lo que se les va a dar en la próxima edición -ya la novena- de la Feria Internacional del Empleo Universitario que organiza la Universidad de Granada (UGR) junto a la delegación de Empleo de la Junta y Eures.

Además, la oferta será importante o al menos eso es lo que se ha planteado la institución. El reto es que se cierren más de un millar de contratos. A pesar de la crisis o por eso debidamente la UGR dice que hará un mayor esfuerzo y trabajará aún más para que este evento sea un éxito.

La feria, que se celebrará los días 26, 27 y 28 del mes de marzo, ha abierto el plazo para que se inscriban los expositores hace unos escasos días. Por el momento, se han apuntado una veintena y desde la institución esperan que esa cifra suba de manera significativa. A esta muestra suelen acudir tanto empresas locales como nacionales y también los Eures de diferentes países.

El vicerrectorado de Estudiantes es el encargado de organizar este evento, que el año pasado consiguió que se firmaran 1.361 contratos «estructurales», según explicó ayer la vicerrectora del área, Inmaculada Marrero. Hubo menos visitantes (10.099), pero se firmaron más contratos.

En la séptima edición la feria tuvo 14.284 visitantes y se firmaron 947 contratos. Estos acuerdos no se rubricaron los días de la muestra. Lo que hacen esos días los universitarios es dejar sus currículos y después las empresas los llaman.

### Buen nivel

La Feria Internacional del Empleo se ha consolidado tras la celebración de las ocho ediciones anteriores. Si bien, la mayoría de visitantes proceden aún de Granada (36,4%), de la provincia (46,3%) y menos del resto de Andalucía (17%) y de España (0,6%). Los expositores, por otra parte, se muestran satisfechos con su participación. El 93% dice que se han cumplido sus expectativas y el 96% muestra su interés en volver.

Estos mismos expositores destacan el excelente nivel educativo, el buen conocimiento del inglés y



Marrero, Lodeiro y Rubiales, ayer. / IDEAL

### EN BREVE

**Evento:** Novena Feria Internacional de Empleo Universitario, organizada por la UGR, Delegación de Empleo y Eures Granada.

**¿Cuándo y dónde?:** Los días 26, 27 y 28 de marzo, en Fermasa.

**Porcentaje de visitantes del año pasado:** 10.099 y se firmaron 1.361 contratos. Del área que más fueron fue Económicas, seguida de Ciencias y las ingenierías.

el número adecuado de los visitantes con las competencias requeridas. También pusieron de manifiesto que es necesario mejorar algunas cosas como las salas de presentaciones, cafetería, climatización, mejorar el servicio de taxis y cambiar la duración a dos días o el cierre a las 19.00 horas. La mayoría son cuestiones señaladas desde hace varias ediciones.

La vicerrectora de Estudiantes también destacó que los expositores echan en falta más universitarios de las áreas Biosanitaria y también de Informática y Telecomunicaciones. Necesitan más titulados porque hay una mayor oferta de empleo. Este año habrá que esperar para ver qué ocurre con las ofertas en la construcción.

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, y el delegado de Empleo, Luis Rubiales, que participaron ayer en la presentación de la feria, destacaron la necesidad de eventos como éste. Rubiales brindó el apoyo de la Junta a este tipo de eventos y Lodeiro insistió en la importancia de encuentros como el que se celebrará en marzo. Asimismo, recordó que el segundo estudio de egresados está en marcha. Lo está desarrollando Teodoro Luque.

La feria también cuenta con el patrocinio de otras instituciones como el Ayuntamiento (a través del IMFE) , Diputación de Granada, CajaGranada, Caja Rural de Granada e IDEAL.